
Anne-Clélia Salomon et son amour du Théâtre



Anne-Clélia Salomon, une histoire de théâtre et d'amitié.

LURCY-LÉVIS

En juillet 2022, la comédienne et metteuse en scène Anne-Clélia Salomon a organisé le festival de théâtre « Dans le jardin ou ailleurs ». Cet événement a pris place dans le jardin de sa résidence, située à Lurcy-Lévis. Le but de cet événement : offrir des spectacles de qualité à cette région où « tout est loin », selon la comédienne. Une première édition, impactée par le Covid, avait rassemblé 600 personnes en 2021. Pour sa seconde édition, le festival, libre de toute restriction sanitaire, a ramené près de 1 200 personnes. La comédienne a déjà donné rendez-vous pour une troisième édition à l'été 2023.
